## Impression von der Taufe Löwenburg

Wir haben ein neues (ganz tolles) Boot: Die Löwenburg, ein 3+ oder 4- wurde am 30.06.2007 von Lore getauft. Anwesend waren u.a. neben denen, die sowieso immer da sind (oder durch das Fäßchen angelockt wurden) unser Hauptvereinsvorsitzender Hartmut Lamping und ein Vertreter des Hauptsponsors, der PSD Bank Köln. Bernd hat den Taufakt entsprechend dokumentiert:



Zu viel Sekt tut nicht gut und zur Ausnüchterung haben wir unseren neuen Plastikbomber erst mal zu Wasser gelassen und stilvoll durchs Wasser gejagt ...



Zurück zur Auswahl